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 Conforme o requerimento de nº 052/2010, o vereador Luís Eduardo (PDT), solicitou 

uma reunião com representantes do Serviço Autônomo de Água e Esgoto (SAAE), e da 

Secretaria Municipal de Meio Ambiente. Em pauta, o vazamento na rede de esgoto que 

vem ocorrendo na comunidade denominada "Coelha", Zona Rural da cidade. 

Segundo o SAAE, o vazamento aconteceu devido ao entupimento da rede 

interceptora de esgoto do Córrego das Coelhas, "que há algum tempo vem 
sendo alvo de atos de vandalismo, como, por exemplo, lançamento de pedras 
nos poços de visita".  

  

Na ocasião, o Diretor do SAAE, Sânzio José Borges, também mencionou ao 

vereador  que desde 2004, o SAAE está construindo, em etapas, este 

interceptor que será interligado ao interceptor principal do Ribeirão São 

Bartolomeu. 

             

Também foi proposto, pelo vereador, um Termo de Compromisso, a fim de que o 

problema da poluição do afluente do Rio São Bartolomeu, que passa pela comunidade, 

seja solucionado o mais urgente possível. 

Participaram da reunião (na foto da esq para a dir): o Chefe da Divisão Técnica do 

SAAE, José Luiz Corrêa, a Chefe do Departamento de Extensão e Meio Ambiente, 

 

Indicar para  

um amigo  
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Edivânia Evangelista, o vereador, Luís Eduardo, o vereador, e vice-presidente da Casa, 

Antônio Elias (PMDB), e o Diretor do SAAE, Sânzio José Borges. 

 


